



# LA RÉPONSE DE NANJING AU COVID-19

## Nanjing encourage les villes créatives à exprimer leur pouvoir littéraire pour soutenir Wuhan

Nanjing, Ville créative de littérature de la République populaire de Chine, a lancé une initiative solidaire pour soutenir Wuhan, l'épicentre de la pandémie de coronavirus, mais aussi Ville créative de design de l'UNESCO.

Coordonnée par le Centre littéraire de Nanjing, la ville a invité les villes créatives de Chine et de l'étranger à concevoir et à diffuser des affiches créatives en incluant un message littéraire d'espoir et d'encouragement à Wuhan. Le Centre était responsable de la collecte, de la traduction et de la transmission des différentes affiches reçues afin d'accroître l'impact et la portée de cette initiative.

Avec la participation des Villes créatives chinoises, et de plus de 20 Villes créatives de littérature du monde entier, telles que Norwich et Édimbourg (Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord), ainsi qu'Oulianovsk (Fédération de Russie), une trentaine d'affiches ont été collectées. A travers des citations célèbres ou des contenus originaux, les affiches ont véhiculé des pensées et des salutations à la ville de Wuhan, soulignant la puissance de la littérature en ces temps difficiles. Des villes membres d'autres domaines créatifs, telles que Chiang Mai, Ville de l'artisanat et des arts populaires en Thaïlande, et Terrassa, Ville du cinéma en Espagne, ont également rejoint les Villes de la littérature dans cette touchante initiative.

Cette action de solidarité commune entreprise par les Villes créatives démontre l'importance de la collaboration internationale. Le Réseau des villes créatives de l'UNESCO souligne l'importance d'une plate-forme internationale pour stimuler les actions collectives et les synergies afin de faire face à la crise mondiale.

**Pour en savoir plus cliquez :**

- <https://cityofnanjing.com/>